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Antrag

der AfD-Fraktion

Weihnachtsmarkt am Schloss Charlottenburg erhalten

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird ersucht, in Zusammenarbeit mit dem Bezirksamt Charlottenburg-Wilmersdorf
und der Stiftung Preußischer Kulturbesitz eine tragfähige und langfristige Lösung zur Aufrecht-
erhaltung des Weihnachtsmarktes am Schloss Charlottenburg zu finden.

Begründung

Unsere heimatliche Brauchtumspflege hat bereits massiv unter den Folgen der Lockdown-Krise
gelitten. Nun bedroht eine fahrlässige Außen-, Sicherheits- und Energiepolitik der deutschen
Bundesregierung unsere weihnachtlichen Traditionen zusätzlich.
Beim sehr beliebten und stets gut besuchten Weihnachtsmarkt am Schloss Charlottenburg steht
aktuell unter fadenscheiniger Begründung durch das Bezirksamt Charlottenburg-Wilmersdorf
das gänzliche Aus bevor. Der Bau eines Besucherzentrums vor dem Schloss Charlottenburg
verhindere die Ausrichtung des Weihnachtsmarktes für viele Jahre, so die Behauptung des Be-
zirksamts1. Dabei bietet das unmittelbare Schlossumfeld auch unter diesen Umständen genü-
gend Platz für die Veranstaltung eines Weihnachtsmarkts.

1 Vgl. Norman Börner: Schlechte Aussichten für Weihnachtsmarkt in Charlottenburg, tagesspiegel.de,
25.10.2022.

https://www.morgenpost.de/bezirke/charlottenburg-wilmersdorf/article236754771/Schlechte-Aussichten-fuer-Weihnachtsmarkt-in-Charlottenburg.html
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Sowohl die Berliner Bevölkerung als auch Berlinbesucher haben ganz gewiss ein großes Inte-
resse am Fortbestand des traditionellen Weihnachtsmarktes am Schloss Charlottenburg. Über
ihre Köpfe hinweg zu entscheiden, ist naiv und bestätigt einmal mehr die Doppelmoral im Be-
reich von Partizipation und Bürgerbeteiligung, welche links-grüne Zählgemeinschaften uns
permanent vorheucheln. Dringend vonnöten wären hingegen ein Bewusstsein für Tradition und
Brauchtum unseres Landes sowie ein kulturpolitischer Wille, den Charlottenburger Weih-
nachtsmarkt auch in Zukunft am Leben zu halten.

Berlin, den 02.11.2022

Dr. Brinker   Gläser     Brousek    Dr. Bronson    Trefzer
und die übrigen Mitglieder der AfD-Fraktion


